

## BAB V

### P E N U T U P

#### A. KESIMPULAN.

Berdasarkan uraian di atas maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Naluri beragama merupakan fitrah manusia, yang dikembangkan dan diarahkan kesuatu tujuan tertentu. Aqidah Islamiyah merupakan bentuk kepercayaan yang bersifat membangun, dinamis dan kreatif oleh karena itu erat sekali hubungannya dengan amal sholeh. Beberapa faktor yang membentuk aqidah seseorang (manusia) yang paling banyak pengaruhnya adalah faktor lingkungan dan pewarisan dari nenek moyang.
2. Aqidah merupakan titik tolak dari pembangunan masyarakat, dengan aqidah bisa membawa persatuan umat mencapai suatu cita-cita bersama, baik kebahagiaan di dunia dan diakhirat. Karena penamaan aqidah yang kuat dan benar merupakan hal yang penting. Aqidah Islamiyah memegang peranan yang penting dalam pembangunan masyarakat, baik dalam bidang spiritual maupun meteriil dan keduanya harus sejajar agar tercapai kebahagiaan dunia dan akhirat.

## B. SARAN-SARAN.

1. Semoga tulisan yang sederhana ini dapat berguna bagi para pembaca, untuk mengetahui fungsi atau peranan aqidah dalam pembangunan masyarakat Islam.
2. Untuk memenuhi dan mencapai pembangunan masyarakat yang berdasarkan agama, marilah kita tanamkan Aqidah Islamiyah sejak dini terhadap generasi penerus agama Islam.

## C. PENUTUP.

Alhamdulillah, puji syukur yang tiada tara penulis sanjungkan kehadiran Allah swt. karena atas rahmat, taufiq serta hidayah-Nya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Mengingat keterbatasan penulis yang masih jauh dari sempurna sehingga di sana sini banyak terdapat kesalahan dan kekeliruan, sebagaimana dalam pepatah yang menyatakan "tiada gading yang tak retak". Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati yang tulus dan ikhlas penulis mengucapkan terimakasih kepada para pembaca yang budiman dan semua pihak atas saran-saran maupun petunjuk-petunjuk yang sudi kiranya memberikan kritikan yang bersifat membangun demi kesempurnaan dan pertimbangan penulisan selanjutnya.

Mudah-mudahan skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi penulis. Akhirnya semoga Allah swt. selalu menyertai kehidupan hambanya. Amiin...